

## NOMBRAMIENTO DE NUEVO DIRECTOR GENERAL DE ENTIDA-DES DE LA CNMV

Viernes, 17 de octubre de 2008

En Consejo de la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV) ha decidido, en su reunión de hoy, nombrar a José María Marcos Bermejo como nuevo Director General de Entidades.

La Dirección General de Entidades de la CNMV tiene responsabilidad sobre la Dirección de Autorización y Registro de Entidades y la Dirección de Supervisión.

José María Marcos es licenciado en Ciencias Económicas por la Universidad Autónoma de Madrid. La mayor parte de su carrera profesional se ha desarrollado en la CNMV, donde ha asumido distintas responsabilidades tras su incorporación en 1990. Desde 2007, ha desempeñado el cargo de Director de Supervisión de la CNMV.